

## Kapolres Sumbawa Barat Pimpin Pengamanan Arus Mudik di Pelabuhan Poto Tano

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID)

May 8, 2022 - 16:38



Sumbawa Barat NTB - Anggota Sat Samapta Polres Sumbawa Barat melaksanakan Pengamanan dan Pengaturan Lalu lintas di gerbang Pelabuhan Poto Tano Kecamatan Poto Tano, Kabupaten Sumbawa Barat pada, Minggu (08/05/2022) pukul 08.30 Wita.

Kegiatan tersebut dilaksanakan, agar terciptanya Kamseltibcar lantas dan situasi yang aman kondusif, serta pengguna jalan raya dapat mematuhi peraturan lalu lintas dan protokol kesehatan Covid-19 di Wilayah Hukum Polres Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK.,M.IP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos kepada media ini menyampaikan, pada hari Minggu tanggal 08 Mei 2022 pukul 09.00 Wita di Pos Yan Terminal Taliwang, Anggota

Sat Samapta melaksanakan Pengamanan dan Patroli Dialogis menghimbau agar tetap memperhatikan barang bawaan penumpang agar tetap di jaga untuk menghindari tertukar ataupun kehilangan selama perjalanan.

"Selanjutnya, pada hari Minggu tanggal 08 Mei 2022 pukul 10.00 Wita di Pos Yan Terminal Taliwang, Kasatgas Res Preventif dan anggota sat samapta melaksanakan giat pengecekan posko dan pengecekan anggota jaga," jelas IPDA Eddy pria asal Bogor Jabar ini.

Sambung IPDA Eddy, pada hari Minggu tanggal 08 Mei 2022 pukul 11.00 Wita di Pelabuhan Poto Tano, Anggota Sat Samapta dan Anggota Polres yang tersprin Oprasi Ketupat maupun tidak terseprin dikerahkan semua oleh Kapolres Sumbawa barat AKBP Heru Muslimin S.IK.,M.IP demi terciptanya penyebrangan yang aman dan kondusif.

"Adapun sejumlah kegiatan yang dilaksanakan yaitu melaksanakan pengaturan lalu lintas di area pelabuhan Poto Tano dikarenakan meningkatnya jumlah kendaraan yang akan menyeberang ke Pulau Lombok dan Pembagian masker dan stiker bertulis "Ayo Pakai Masker" serta himbuan penerapan Prokes Covid-19 kepada para pengunjung lokasi wisata Pantai Labuan Balad guna mencegah eskalasi penyebaran COVID-19,"

Selain itu, lanjutnya, anggota yang bertugas juga memberikan himbuan Kamtibmas kepada para pengunjung agar memperhatikan barang bawaannya agar tidak sampai tertukar pada saat di atas kapal. Giat dipimpin oleh Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.,M.IP berjalan dengan aman, lancar dan kondusif.

Sementara giat lain juga dipimpin oleh Ka Satgasres AKP Hasanuddin pada hari Minggu tanggal 08 Mei 2022 pukul 09.00 Wita di Pos Yan Terminal Taliwang, Anggota Sat Samapta melaksanakan Pengamanan dan Patroli Dialogis menghimbau agar tetap memperhatikan barang bawaan penumpang agar tetap di jaga untuk menghindari tertukar ataupun kehilangan selama perjalanan.

"Pada hari Minggu tanggal 08 Mei 2022 pukul 10.00 wita di Pos Yan Terminal Taliwang, Kasatgas Res Preventif dan anggota sat samapta melaksanakan giat pengecekan posko dan pengecekan anggota jaga," papar IPDA Eddy.

Ia menyampaikan, pada hari Minggu tanggal 08 Mei 2022 pukul 11.00 Wita di Pelabuhan Poto Tano, Anggota Sat Samapta dan Anggota Polres yang tersprin Oprasi Ketupat Rinjani 2022 melaksanakan kegiatan seperti pengaturan lalu lintas di area pelabuhan Poto Tano dikarenakan meningkatnya jumlah kendaraan yang akan menyeberang ke Pulau Lombok.

"Tak hanya itu, juga dilakukan pembagian masker dan stiker bertulis "Ayo Pakai Masker" serta himbuan penerapan Prokes Covid-19 kepada para pengunjung lokasi wisata Pantai Labuan Balad guna mencegah eskalasi penyebaran Covid-19 dan memberikan himbuan Kamtibmas kepada para pengunjung agar memperhatikan barang bawaannya agar tidak sampai tertukar pada saat di atas kapal," pungkas IPDA Eddy.(Adb)